

# Parroquia de san Eugenio y santa Inés, Valencia

**Diumenge 26é del T. O. (B)  
27 de setembre de 2015**

## Cantos para la celebración:

- Entrada: **Alrededor de tu mesa...** (16)
- Ofertorio: **Este pan y vino, Señor...**
- Comunión: **Cristo nos da la libertad...** (54)
- Despedida: **Cristo te necesita para amar...** (55)

Oración colecta: Oremos (pausa). Dios del amor, te rogamos que nos ayudes a colaborar con todas las personas de buena voluntad que trabajan para el bien de los demás, que no caigamos en la tentación de buscarnos enemigos o rivales ni de creernos los mejores. Te lo pedimos por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que contigo vive y reina en la unidad del Espíritu Santo y es Dios por los siglos de los siglos. Amén.

## PROCLAMACIÓN DE LA PALABRA

Libro de los Números 11,25-29

¿Estás celoso de mí?  
¡Ojalá todo el pueblo fuera profeta!

Salmo 18

Los mandatos del Señor son rectos  
y alegran el corazón

Carta del apóstol Santiago 5, 1-6

Vuestra riqueza está corrompida

Evangelio según san Marcos 9, 38-43. 45. 47-48

En aquel tiempo, dijo Juan a Jesús:

- «Maestro, hemos visto a uno que echaba demonios en tu nombre, y se lo hemos querido impedir, porque no es de los nuestros.»

Jesús respondió:

-«No se lo impidáis, porque uno que hace milagros en mi nombre no puede luego hablar mal de mí. El que no está contra nosotros está a favor nuestro.

Y, además, el que os dé a beber un vaso de agua, porque seguís al Mesías, os aseguro que no se quedará sin recompensa. El que escandalice a uno de estos pequeñuelos que creen, más le valdría que le encajasen en el cuello una piedra de molino y lo echasen al mar. Si tu mano te hace caer, córtatela: más te vale entrar manco en la vida, que ir con las dos manos al infierno, al fuego que no se apaga. Y, si tu pie te hace caer, córtatelo: más te vale entrar cojo en la vida, que ser echado con los dos pies al infierno.

Y, si tu ojo te hace caer, sácatelo: más te vale entrar tuerto en el reino de Dios, que ser echado con los dos ojos al infierno, donde el gusano no muere y el fuego no se apaga.»

\*\*\*\*\*



El Reino de Dios no es patrimonio de la Iglesia, sus semillas ya se podían atisbar en hombres y mujeres justos y hasta santos, de dentro y de fuera de la Iglesia.

Javier  
Prat Cambra

Oración poscomunión: Oremos (pausa). Llegue a Ti, Señor, nuestra gratitud por la Eucaristía que hemos celebrado y compartido; haz que sepamos descubrirte en la vida y en quienes desean hacer presente, para todos, tu Reino de paz, de libertad, de justicia y de fraternidad. Te lo pedimos por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

## SON AMIGOS, NO ADVERSARIOS

José Antonio Pagola

A pesar de los esfuerzos de Jesús por enseñarles a vivir como él, al servicio del reino de Dios, haciendo la vida de las personas más humana, más digna y dichosa, los discípulos no terminan de entender el Espíritu que lo anima, su amor grande a los más necesitados y la orientación profunda de su vida.

El relato de Marcos es muy iluminador. Los discípulos informan a Jesús de un hecho que los ha molestado mucho. Han visto a un desconocido «**expulsando demonios**». Está actuando «**en nombre de Jesús**» y en su misma línea: se dedica a liberar a las personas del mal que les impide vivir de manera humana y en paz. Sin embargo, a los discípulos no les gusta su trabajo liberador. No piensan en la alegría de los que son curados por aquel hombre. *Su actuación les parece una intrusión que hay que cortar.*

Le exponen a Jesús su reacción: «**Se lo hemos querido impedir porque no es de los nuestros**». Aquel extraño no debe seguir curando porque no es miembro del grupo. No les preocupa la salud de la gente, sino su prestigio de grupo. Pretenden monopolizar la acción salvadora de Jesús: *nadie debe curar en su nombre si no se adhiere al grupo.*

Jesús reprueba la actitud de sus discípulos y se coloca en una lógica radicalmente diferente. Él ve las cosas de otra manera. *Lo primero y más importante no es el crecimiento de aquel pequeño grupo, sino que la salvación de Dios llegue a todo ser humano, incluso por medio de personas que no pertenecen al grupo: «el que no está contra nosotros, está a*

**favor nuestro».** El que hace presente en el mundo la fuerza curadora y liberadora de Jesús está a favor de su grupo. Jesús rechaza la postura sectaria y excluyente de sus discípulos que solo piensan en su prestigio y crecimiento, y adopta una actitud abierta e inclusiva donde lo primero es liberar al ser humano de aquello que lo destruye y hace desdichado. *Éste es el Espíritu que ha de animar siempre a sus verdaderos seguidores.*

Fuera de la Iglesia católica, hay en el mundo un número incontable de hombres y mujeres que hacen el bien y viven trabajando por una humanidad más digna, más justa y más liberada. En ellos está vivo el Espíritu de Jesús. Hemos de sentirlos como amigos y aliados, nunca como adversarios. *No están contra nosotros pues están a favor del ser humano, como estaba Jesús.*

*"Donde se lucha por los humillados, los aplastados, los débiles, los abandonados, allí se combate en realidad con Dios por su reino, se sepa o no, él lo sabe".*

Los cristianos hemos de valorar con gozo todos los logros humanos, grandes o pequeños, y todos los triunfos de la justicia que se alcanzan en el campo político, económico o social, por modestos que nos puedan parecer.

### LA PARROQUIA, TAREA COMÚN. A LAS PUERTAS DE UN NUEVO CURSO



En pocos días iniciaremos un nuevo curso parroquial. Toda persona que se considere cristiana ha de

sentirse convocada a ponerse en marcha y avanzar con la comunidad parroquial, en el seguimiento de Jesús, creciendo en la experiencia de fe, vivida en comunidad.

La parroquia, que somos todos, necesita de todos sus miembros para desarrollar bien la tarea que tiene encomendada. Cada persona puede aportar algo de su tiempo y su trabajo para dinamizar la vida parroquial y colaborar en las múltiples tareas que hay que realizar. Os convocamos, pues, a todos a participar a participar e implicaros en alguna actividad de las programadas.

Enumeramos las actividades y en las próximas semanas explicaremos en qué consiste cada una de ellas:

**Catequesis de Iniciación Cristiana / Catequesis de Confirmación / Cáritas Atención Primaria / Cáritas Ropero / Grupo de Liturgia / Grupo de Lectores / Grupo de Profundización Bíblica / Grupos de Itinerario Diocesano de Evangelización / Coro Parroquial / Grupo de Clases de Adultos / Grupo de Yoga / Taller de pintura y tallado en madera / Clases de Inglés / Grupo de Música e Instrumentos.**

### Importante discurso del Papa Francisco en el Capitolio de Washington

Nunca antes un Papa había pisado el 'sancta sanctorum' de la democracia representativa americana. Siempre a la altura, Francisco no sólo les dejó a los

congresistas americanos un discurso para pensar y rumiar en sus conciencias, sino que ganó sus corazones (...) El Papa les propuso una vía media y mediadora entre el igualitarismo cubano fracasado y el neoliberalismo americano, que está corriendo la misma suerte, les ofreció lo que el filósofo y antropólogo español, Andrés



Ortiz-Osés, llama **"ecopersonalismo"**. Es decir, **un sistema cuyo centro lo ocupe la persona** (no el capital ni el beneficio ni la ideología) y la naturaleza. (...) El hombre en el centro del sistema económico y de una naturaleza ("la casa común") a la que no somete, sino que cuida, custodia y recrea (...)

Con un discurso claro, directo, profundo y, al mismo tiempo, sencillo. Este Papa no necesita intérpretes ni exegetas. Habla claro y se le entiende todo lo que dice (...) Ante el mayor poder legislativo mundial, Francisco esbozó un discurso basado en sus "cuatro santos americanos": Abraham Lincoln, Martin Luther King, Dorothy Day y Thomas Merton. Cuatro ilustres hijos de la tierra de los "libres y valientes" que, a juicio del Papa encarnaron las cuatro virtudes esenciales para la vida personal y social. Lincoln o **la libertad**. Luther King, **la inclusión y los derechos humanos**. Dorothy Day, **la lucha por la justicia**, y Thomas Merton, la práctica del **diálogo interreligioso**.

Con ellos y en torno a ellos, el Papa fue desgranando los grandes temas de la agenda mundial que más le preocupan. Comenzando por la **defensa de la vida**. De toda vida. También de la ya nacida. Y por eso, **pidió la abolición mundial de la pena de muerte**. Pasando por la **lucha contra la pobreza, la acogida de los inmigrantes, el cuidado de la "casa común" y la defensa de la familia** (...)

Los congresistas americanos se quedaron cautivados por la sencilla elocuencia del Papa Francisco y subrayaban sus más significativas palabras con aplausos, puestos en pie. Algo que hicieron en numerosas ocasiones (...) Con un colofón pastoral. El Papa se acercó al balcón del Capitolio y, desde él, rezó una pequeña oración por las familias estadounidenses: **"Señor, Padre de todos, bendice a este pueblo. Bendice a cada uno de ellos. Bendice a sus familias. Dales lo que más necesiten. Que Dios bendiga a América"**. Y se retiró con la sonrisa puesta e iluminado por el dedo de Dios.

<http://www.periodistadigital.com> / 25-9-2015

### Intenciones de las eucaristías semanales:

**Miércoles, día 30.** En sufragio de **Justo y Fidelity** (matrimonio), de **Rafael Merchán y Lidia Sánchez** (matrimonio) y de **Miguel López**.

**Jueves, día 1.** En sufragio de **Artemira Rubio** y **DE Faustino Redondo** (fallecido el pasado 16 de septiembre).

**Viernes, día 2.** En sufragio de **Ángel Villanueva**.